
？海市测绘院？新了

■ 距今6000多年前， 崧泽古文化开启了

上海地区古文明的序幕。上海市测绘院近日推

出《青浦区历史人文图册》，图文并茂展示历史

遗产、传承地方文脉
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今年？海最大线下招聘会助毕业生就业“冲刺”

■本报首席记者 唐闻佳
记者 李晨琰
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今天多云到阴，傍晚到夜里转阴有阵雨或雷雨 温度:最低25℃ 最高31℃ 东到东南风3-4级
明天阴到多云有分散性阵雨或雷雨 温度:最低26℃ 最高30℃ 南到西南风3-4级
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全球工业软件巨头“中国攻略”提速
达索系统亚太区总部将迁入上海

融入？海是因为互信形成“化学反应”

疫情尚未完全平息， 受冲击的经济尚在

恢复， 但全球首屈一指的工业软件公司达索

系统的“中国攻略”正显著提速。这家总部位

于法国巴黎的软件巨头，将在上海扩大投资、

深耕生态———今年内， 其原本在日本东京的

亚太区总部将迁入上海， 同时还将在浦东新

区设立生命科学与智能制造创新中心。 近日

在接受记者采访时， 达索全球执行副总裁罗

熙文说， 上海是全球最有创新活力的城市之

一 ， 疫情更加坚定了达索的中国策略 ：in

China，for China，with China （在中国、 为中

国、与中国一起成长）。

互信互利，在华业务不断加速

在工业界，达索的名字如雷贯耳。全球几

乎所有车企， 都是达索三维设计软件平台的

用户。形象地说，这套系统为汽车设计师提供

了一支类似神话人物马良所拥有的 “神笔”，

新车被“物理地”制造出来之前，就已出现在

达索构建的虚拟三维世界中， 不仅能看到外

形，还能试驾试跑，以测试性能。实际上，在达

索的虚拟世界里， 全球的工业设计师们不断

植入在研在建的飞机、船舶、道路、楼宇……

以优化方案、 降低成本， 目前甚至连人的心

脏、大脑、关节等，也已着手虚拟仿真，有望让

医生根据“数字化克隆”的器官，预测将来的疾

病，并设计疗法。某种意义上，达索已成为工

业、建筑、医疗等众多行业创新的重要支撑。

在达索进军中国市场的15年中， 其融入

本地创新生态的深度和方式堪称典范。 作为

“赋能者”，它参与一系列“大国重器”的研发，

支撑了C919大飞机、远洋船、火箭、高铁，以及

千万家制造型企业；同时，中国巨大的市场也

为达索的快速发展提供了广阔空间，近年来在

华业务升幅持续保持两位数。

达索在中国的发展， 显示出中国市场与

外企完全可以深度融合、包容信任。用罗熙文

的话说，上海市政府认可达索，将它视为本地

创新生态的催化剂。 茛 下转第三版
摄影：张懿 制图：冯晓瑜

■ 今年内， 达索系统原本在日本东京的亚太

区总部将迁入上海， 还将在浦东新区设立生命科

学与智能制造创新中心。未来五到十年，达索中国

的员工数量将从目前的600人扩充到2000人

■本报首席记者 张懿

线下精简“云？”热烈，

？海国际电影节透出不一般的产业信心

上座率严控在30%以内，把人民群众生命安全和身体健康放在第一位

本报讯 （首席记者王彦） 昨天， 在严格防疫

措施背景下举办的 2020 年上海国际电影电视节 ，

以一场 “全面奔小康， 筑梦新时代” 的产业高峰论

坛， 开启第二十三届上海国际电影节的大幕。

作为全球疫情持续扩散蔓延和我国疫情防控常

态化以来举办的第一个国际影视节， 今年的上海国

际电影节意义重大。 在做好疫情防控常态化工作基

础上， 举办上海国际电影电视节 ， 既是信心的昭

示， 更是决心的宣示———我们战胜疫情的信心决心

不变， 办好人民节日的信心决心不变， 建设好全球

影视创制中心、 打响 “上海文化” 品牌的信心决心

不变。

每一年的上海国际电影节， 以不断创新、 不断

进取的姿态， 都是一次再出发、 新开始。 因此， 需

要走好每一步， 为满足人民大众精神生活服务， 为

影视产业的高质量发展服务。 今年更是如此。 为了

珍惜来之不易的疫情防控局面， 上海国际电影节一

方面严守防疫要求， 将疫情防控措施落实做细； 另

一方面抱着为中国电影创作集聚智慧、 满足影迷观

影需求等愿景， 开启线上线下并举的多板块活动。

开幕首日， 从线下观影到产业论坛， 电影节相

关活动都严格落实相关防疫政策。

茛 下转第三版

■ 深入推进东北振兴发展，是党中央作

出的重大战略部署。从全面振兴东北地区等

老工业基地到深入推进实施新一轮东北振

兴战略、再到支持东北地区深化改革创新推

动高质量发展，党中央的战略部署一以贯之、

不断强化，为东北振兴发展带来新的希望

■ 在 “两个一百年 ”奋斗目标历史交汇

期的关键时点 ，习近平总书记再次来到东

北 ，深入吉林省的农村 、社区 、科技园区 、

企业考察调研 ， 为这片热土全面振兴 、全

方位振兴进一步指明方向 、注入新的发展

动力

充满希望的田野 大有可为的热土
———习近平总书记考察吉林纪实

荩 刊第三版
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昨天是周六，进入上海岳阳医院，

测体温、出示“随申码”、询问流调史，发

热防线依旧守得死死的，工作人员不断

提醒市民戴好口罩、 减少逗留……申

城各级医院，已切换进入“战疫、战高

温”双重模式。

自今年4月上海市召开公共卫生

建设大会， 并发布 “公共卫生建设20

条”，对新发传染病的预警机制再度升

级，发热防线构成了“多点预警机制”

的重要点位。 上海已有117个发热门

诊 ，200个社区发热哨点 ， 配备专属

CT、核酸检测到位 ，上海的发热防线

在结构、功能的持续优化中，迎来了高

温季。

“闭环管理”，发热门诊
持续赋能

“目前发热门诊比较平稳， 每天

30-50人的就诊量，除呼吸道感染，还

有不少胃肠道感染引发的发热， 提示

夏季发热感染的季节特点。”岳阳医院

医务处副处长赵震宇说， 岳阳医院虽

地处虹口， 但有不少就诊者来自宝山

淞南地区、杨浦五角场地区，针对夏季

就诊高峰， 医院已制定多套预案，“守

住周边大型社区的疫情防线， 需要时

刻紧绷着弦。”

预案就包括与社区的 “对接”。近

日， 岳阳医院接诊了一例从社区隔离

点送来的就诊者，该患者在浴室滑倒，

需要紧急医学处理。就诊者由“120”专

用救护车从隔离点送到岳阳医院发热

门诊，待命的骨科医生“全副武装”进

入发热门诊问诊， 就诊者结束诊疗后

再由“120”送回隔离点。“全程闭环管

理， 与普通就诊者没有任何交集。”赵

震宇说，在多套预案中，发热门诊被不

断赋能———能在发热门诊解决的，就

绝不出这道门。

在浦东新区人民医院发热预检

处，大功率风扇哗哗作响，为穿戴严实

的预检人员送去清凉。疫情发生以来，

这家离浦东机场最近的综合性医院始

终维持着“战时状态”。前不久，一位从

欧洲回国的女士在机场晕倒， 体温偏

高，被送到这里，“急诊特殊抢救室”随

即启动。该女士最终被确诊为胰腺炎，

警报解除，转至普通诊室治疗。

浦东新区人民医院急诊与重症医

学科主任万健说，“特殊抢救室” 由原

先的第二抢救室转型升级而来， 属于

与发热门诊联动的“外延”，目的就是

对疑似患者形成“闭环管理”，与普通

急诊患者分流。目前，浦东新区人民医

院发热门诊日均就诊量为 80-90人

次，特殊抢救室已接诊近10位患者。
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第二十三届上海国际电影节官方海报

750家企事业单位推出1.6万余个岗位，与应届高校毕业生求职匹配度高

鸟瞰青浦历史文化风貌区。 （资料照片）

“留住”展商，进博会溢出效应不断放大
上海敢闯敢试的创新，打造最短链路、最强链接、最优链条

2019年1月，日本北联集团的北海道大

米在虹桥品汇首发，彼时离这款“进博会网

红”展品首秀只过去了两个月。北联集团并

没有料到后来的发展轨迹： 在东方国际集

团的帮助下，品牌顺利解决了进口配额、卫

检、通关、物流等难题，以上海为原点，北到

黑龙江、西到新疆、南到福建，深入各地主

流商业渠道， 目前北联大米出口量已占到

北海道大米出口的近50%。

第三届中国国际进口博览会即将迎来

倒计时100天，这一世界上首个以进口为主

题的大型国家级展会已走过两年历程，溢

出效应越来越明显：展品变商品，满足了消

费者对高品质生活的追求； 展商看到了中

国巨大的市场，从“走进来”变成“留下来”。

上海敢闯敢试的创新， 让进博会溢出

效应不断放大，实现多方共赢。

最短链路，把展品变商品

法国奢侈品品牌———卡洛夫（Korloff）

今年将首次参展进博会 ，带来 “全球黑钻

TOP5”之一的88克拉黑钻“中国首秀 ”，还

将在进博会上首发腕表 、 珠宝等千余款

新品。

虽然“镇山之宝”还没现身，但品牌在

中国市场的布局已先行起步： 在与 “四叶

草”———国家会展中心（上海）一街之隔的

绿地全球商品贸易港内， 卡洛夫品牌首批

腕表已抵达这里的欧洲馆“预热”，该品牌

中国区总经理毛怡昕表示，今年10月，卡洛

夫品牌还将在绿地外滩中心开设中国大陆

首店。 茛 下转第二版

■本报记者 徐晶卉
见习记者 张天弛
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